



Die Schulgemeinde trauert 08. November 2021



um Meinert Krabbe, den stellvertretenden Vorsitzenden der Elternpflegschaft des LLG, der plötzlich und unerwartet verstorben ist. Er hat sich in besonderer Weise für die Belange der Schulgemeinde eingesetzt und immer dafür gesorgt, dass aus guten Ideen auch gute Taten folgten. So entstand der „Willkommens“ Film, der unsere Schülerinnen und Schüler nach dem Lockdown wieder in der Schule begrüßte, aufgrund seiner Initiative und unter seiner maßgeblichen Mitwirkung. Er wird der Schulgemeinde sehr fehlen. Unsere Gedanken und unser Mitgefühl gelten seiner Familie und Freunde.

Der Informatik-Biber vom 08. - 19. November 2021 07. November 2021



fördert wieder bei allen Teilnehmer:innen das logische Denken und findet traditionell am LLG für alle Schüler:innen statt. Aufgaben früherer Jahre zum Üben gibt es über den Link. Die Zugangsdaten sind bei den Mathematik-Lehrer:innen zu erfahren, die nach dem Wettbewerbsende auch die Urkunden überreichen werden. Schüler:innen der Stufen 5 und 6 bearbeiten den Wettbewerb in der Regel im Informatikunterricht!

Dein Ticket nach Europa 2022 06. November 2021



Unser EU gefördertes Erasmus+ Projekt "Solutions inspired by nature" ist wegen Corona bis zum Sommer 2022 verlängert worden. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit unseren Partnerschulen in Schweden, Spanien und Griechenland und die vielfältigen Erfahrungen und Erlebnisse, die damit verbunden sein werden.



Änderung Maskenpflicht 01. November 2021

Liebe Schulgemeinde,

wie angekündigt liegt seit Freitag eine geänderte [Coronabetreuungsverordnung](#) und [Coronaschutzverordnung](#) vor, die unmittelbar Auswirkungen auf die bisherigen Regelungen zur Maskenpflicht an Schulen hat.

Ab Dienstag, dem 02.11.2021, ist das Tragen von Masken auf dem Sitzplatz nicht mehr notwendig. Somit gilt die Pflicht nur noch beim Bewegen innerhalb des Schulgebäudes. Für Lehrkräfte entfällt die Maskenpflicht im Unterricht, sofern der Mindestabstand gewährt ist. Der Eilausschuss der Schulkonferenz hat in diesem Zusammenhang das Ende der "maskenfreien Lernzeiten" während der Unterrichtsblöcke beschlossen. Zusammenfassend sind somit die Maßnahmen ab Dienstag:

- keine Maskenpflicht außerhalb des Gebäudes und auf Sitzplätzen,
- Maskenpflicht beim Bewegen durch das Gebäude,

- AHA+L (Abstand, Hygiene, Masken und regelmäßiges Lüften),
- Testung 3x die Woche (Mo/Mi/Fr bis auf Ausnahmen wie z.B. am Dienstag, den 02.11.2021),
- Keine "maskenfreie Lernzeiten" (Atempausen).

Betonen möchten wir an dieser Stelle, dass das Tragen von Masken auf freiwilliger Basis weiterhin möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen

die Schulleitung.

Testregelungen während und nach den Herbstferien 06. Oktober 2021



Liebe Schulgemeinde,

der Schulträger informiert Sie mit [diesem Schreiben](#) für die Zeit der Herbstferien, dass auf Grund der wegfallenden Tests in Schule für den Nachweis im Sinne der 3G-Regeln eigenverantwortlich ein Bürgertest durchgeführt werden muss – ein Schülerschein genügt während dieser Zeit nicht.

Gleichzeitig bitten wir Sie eindringlich, für den Start nach den Herbstferien einen Bürgertest durchzuführen, um eine Situation ähnlich wie nach den Sommerferien zu verhindern. Für genesene, geimpfte und so getestete Schüler*innen beginnt der Unterricht am Montag, den 25.10.2021, einmalig um 8:30 Uhr. Für alle anderen Schüler*innen beginnt wie üblich der Unterricht um 8:05 Uhr, die Testungen dreimal pro Woche werden an diesem Montag wieder gestartet.

Mit freundlichen Grüßen

die Schulleitung.



LLG-Leichtathleten sammeln bei Deutschen Meisterschaften fleißig Medaillen 28. September 2021

Endlich wieder ein richtiger Meisterschaftssommer, so werden es die LLG-Schüler aus der Leichtathletik-Abteilung des TSV Bayer 04 Leverkusen in diesem Sommer empfunden haben. Sie waren dort zahlreich vertreten und sammelten einige Medaillen.

Die deutsche Vizemeisterin im Tennis kommt vom LLG! 28. September 2021



Karla Bartel aus der 9f ist deutsche Vizemeisterin im Tennis in der Altersklasse U14. Wir gratulieren ganz herzlich!

Juniorwahl 2021 26. September 2021



Politische Bildung ist ein wichtiger Schlüssel für nachwachsende Generationen überzeugter Demokraten. Aus diesem Grund hat das Landrat-Lucas-Gymnasium auch in diesem Jahr an der Juniorwahl 2021 teilgenommen. Alle Schülerinnen und Schüler der Stufen 9 – Q2 waren aufgerufen ihre Stimme abzugeben.